

Jelang Kedatangan Presiden ke Karo, 3 Unit Helikopter TNI AU Mendarat di Kawasan Kecamatan Lau Baleng

Anita Manua - KARO.INDONESIASATU.ID

Feb 2, 2022 - 05:19



'Capung' Besi milik TNI AU saat mendarat di Desa Kutabelun, Kecamatan Lau Baleng, Kabupaten Karo, Sumut, Selasa (01/02/2022) jelang kunker Presiden Jokowi ke Desa Liang Melas Datas, Kecamatan Mardinding

KARO - Jelang kedatangan Presiden Joko Widodo ke Desa Liang Melas, Kecamatan Mardinding, Kabupaten Karo, Sumut yang dijadwalkan akan tiba

pada hari Jumat, (03/02/2022) menggunakan Helikopter Super Puma milik TNI Angkatan Udara (AU).

Tiga unit 'Capung' besi mulai berterbangan dan berputar-putar diatas pemukiman warga di kawasan Desa Liang Melas alias kampung jeruk, yang akhirnya mendarat di Desa Kutambelin, Kecamatan Lau Baleng, Selasa (01/02/2022).



Warga desa yang menyaksikan kedatangan helikopter milik TNI AU ke desa mereka tampak sangat gembira. Bahkan, setelah mengetahui akan kedatangan orang yang mereka sayangi yakni Presiden Jokowi. Warga desa berbondong-bondong keluar dari rumah untuk melihat 'Capung' besi yang mendarat di Desa.

Informasi yang didapat, kunjungan kerja (Kunker) Presiden ke Sumatera Utara (Sumut) akan dilakukan selama dua hari yakni tanggal 3-4 Februari 2022. Didalam jadwal kunjungan, Jokowi akan meninjau pengerjaan jalan di Desa Liang Melas Datas, buntut 3 ton jeruk yang dikirim ke Istana.

Selain itu, Jokowi juga akan melakukan pertemuan dengan perwakilan warga

Liang Melas sekaligus menyerahkan bantuan langsung tunai (BLT).

Menanggapi hal tersebut, Kepala Desa Kutambelin, Ramedy Sembiring mengatakan jika seluruh masyarakat sangat senang dan bahagia atas kunjungan Presiden ke desa mereka.

"Saya mewakili masyarakat Liang Melas Datas, turut senang dan gembira sekali. Kami juga turut berterima kasih kepada semua pihak yang turut serta membantu persiapan akan kedatangan bapak Jokowi, " ujarnya dengan raut wajah tampak senang.

Sementara ditempat terpisah, salah seorang warga yang mengaku bernama Junaidy Sinulaki juga menuangkan kegembiraannya dengan mimik wajah agak terheran-heran.

"Rasanya seperti mimpi. Karena selama ini desa kami jarang di kunjungi pemerintah daerah. Nah, besok lusa presiden akan kemari. Saya berharap Pak Jokowi berkenan singgah ke rumah saya," ujarnya.

Dikatakannya, dirinya ingin berfoto dengan presiden Jokowi yang menjadi idolanya dan masyarakat Karo. "Besok saya akan menarik perhatian bapak presiden. Saya akan menancapkan bendera Merah Putih di atas tower rumah saya dan sehelai spanduk," imbuhnya.

(Anita Theresia Manua)